

DAFTAR LAMPIRAN  
 KEPUTUSAN BUPATI SUMBAWA BARAT  
 NOMOR : 004/821.2/BKD/2019 TANGGAL 11 JANUARI 2019  
 TENTANG  
 PENGANGKATAN, PEMINDAHAN DAN PEMBERHENTIAN PEGAWAI NEGERI SIPIL  
 DALAM DAN DARI JABATAN PENGAWAS  
 DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN SUMBAWA BARAT

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
1	Syarifuddin, S.A.P.	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Sampir Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Lurah Sampir Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
2	Saruji, S.E.	Lurah Sampir Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Lurah Telaga Bertong Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
3	Heriyanto, S.T.	Pelaksana pada Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Subbagian Pertanahan pada Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
4	Aswar Ardiansyah, S.H.	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Brang Ene Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Dokumentasi dan Informasi Hukum pada Bagian Hukum Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
5	Rahadi Wibowo, S.A.P.	Kepala Subbagian Administrasi Perekonomian pada Bagian Perekonomian Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Perekonomian pada Bagian Ekonomi dan Pembangunan Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
6	Hadon Ardiansyah, S.E.	Kepala Subbagian Administrasi Sumber Daya Alam pada Bagian Perekonomian Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Investasi dan Sumber Daya Alam pada Bagian Ekonomi dan Pembangunan Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
7	Wiharti Meiriana Sari, S.E.	Kepala Seksi Identitas Penduduk pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Pembangunan pada Bagian Ekonomi dan Pembangunan Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
8	Mustakim, S.E.	Kepala Subbagian Layanan Pengadaan Barang dan Jasa pada Bagian Administrasi Pembangunan dan Layanan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Pengelolaan Pengadaan Barang/Jasa pada Bagian Unit Kerja Pengadaan Barang/Jasa Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
9	Bustanuddin, S.T.	Kepala Subbagian Administrasi Pembangunan pada Bagian Administrasi Pembangunan dan Layanan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Pengelolaan LPSE pada Bagian Unit Kerja Pengadaan Barang/Jasa Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
10	Suprianto, S.I.P.	Kepala Subbagian Peningkatan Kapasitas SDM pada Bagian Administrasi Pembangunan dan Layanan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Pembinaan dan Advokasi Pengadaan Barang/Jasa Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
11	Burhanuddin, S.Pd.	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Gelora Lalu Magaparang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Administrasi Pendidikan Pemuda Olahraga dan Kesehatan pada Bagian Kesejahteraan Rakyat dan Kemasyarakatan Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
12	Ari Wahyuni, M.Ec.Dev.	Pelaksana pada Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Bagian Umum dan Perlengkapan Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
13	Ruslan Alkadri, S.A.P.	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Taliwang Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Perlengkapan pada Bagian Umum dan Perlengkapan Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
14	Sehon, S.A.P.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Bina TK dan SD Kecamatan Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Tata Usaha dan Kepegawaian pada Sekretariat DPRD Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
15	Juriawati, S.E.	Kepala Subbidang Pemerintahan pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah dan Litbang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah dan Litbang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
16	Dini Hariyanti, S.K.M.	Kepala Seksi Jaminan Ber-KB pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbidang Pemerintahan pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah dan Litbang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
17	Syahrel, S.A.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pemadam Kebakaran Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Kepegawaian Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
18	Saidil Hudri, S.T.	Kepala Seksi Komunikasi pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbidang Pendidikan dan Pelatihan pada Badan Kepegawaian Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
19	Didin Fakhrudin, S.A.P.	Analisis Kepegawaian Pertama pada Badan Kepegawaian Daerah Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Subbidang Jabatan Pimpinan Tinggi dan Administrasi pada Badan Kepegawaian Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
20	Dian Wahyudin, S.H.	Kepala Subbagian Perencanaan dan Pelaporan pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbidang Pembinaan Disiplin Aparatur pada Badan Kepegawaian Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
21	Juni Yastuti, S.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbidang Pemindahtanganan dan Penghapusan Aset pada Badan Pendapatan dan Aset Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
22	Mustafa, S.E.	Kepala Seksi Keamanan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbidang Pemindahtanganan dan Penghapusan Aset pada Badan Pendapatan dan Aset Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
23	Lukmanul Hakim, S.A.P.	Auditor Pertama pada Inspektorat Daerah Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Subbidang Inventarisasi dan Penyusunan Neraca Aset pada Badan Pendapatan dan Aset Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
24	Syamsul Hidayat, S.Pi., M.Si.	Kepala Subbidang Penyusunan Anggaran pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbidang Penyusunan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
25	Ajad Sudrajad, S.Sos.	Kepala Subbidang Pelayanan Perbendaharaan II pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbidang Perencanaan Belanja Tidak Langsung dan Pembiayaan Daerah pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
26	Munarsih, S.E.	Kepala Subbidang Bina Administrasi dan Evaluasi Keuangan Desa pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbidang Belanja pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
27	Amirin Putrawansyah, S.A.P.	Kepala Subbidang Pelayanan Perbendaharaan I pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbidang Kas dan Pendanaan pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
28	Munir, S.Kep.	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Kesiapsiagaan pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
29	Yulian Anthoni, S.E.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Pendapatan dan Aset Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Logistik pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
30	Muhammad Saleh, S.Pt.	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Brang Ene pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Rehabilitasi pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
31	Ahmad, S.Pt.	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Brang Rea pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Rekonstruksi pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
32	Abdullah, S.A.P.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Bina TK dan SD Kecamatan Seteluk dan Kecamatan Poto Tano Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Keuangan pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
33	Muhlis, A.Ma.Pd.	Kepala Seksi Peserta Didik dan Pembangunan Karakter pada Bidang Pembinaan PAUD dan Pend. Non Formal pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Kurikulum dan Penilaian pada Bidang Pembinaan PAUD dan Pend. Non Formal pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
34	Marna Asnaini, S.Pd.	Kepala Seksi Pemuda pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Peserta Didik dan Pembangunan Karakter pada Bidang Pembinaan PAUD dan Pend. Non Formal pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
35	Muhlisin Sahdi, S.Pd., M.Eng.	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pembinaan Tenaga Kependidikan Sekolah Dasar pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
36	Hermanto, S.Pd.	Pelaksana pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Pembinaan Tenaga Kependidikan SMP pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
37	Edy, S.A.P.	Kepala Seksi Operasi dan Pengendalian pada Satuan Polisi Pamong Praja Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pemuda pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
38	Abdullah, A.Ma.Pd.	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Bina TK dan SD Kecamatan Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Gelora Lalu Magaparang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
39	Suhodo, S.A.P.	Kepala Seksi Pelayanan Kesehatan Primer pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pelayanan Kesehatan pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
40	Akmal Gauhar, S.Farm., Apt.	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Instalasi Farmasi Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Kefarmasian, Alkes dan PKRT pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
41	Syamsul Anwar, S.K.M.	Kepala Seksi Pelayanan Kesehatan Rujukan pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Sumber Daya Manusia Kesehatan pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
42	Ermawati, S.K.M	Kepala Seksi Gizi pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Kesehatan Keluarga dan Gizi pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
43	Erziawaty, S.K.M.	Kepala Seksi Penunjang Pelayanan Kesehatan pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Promosi dan Pemberdayaan Masyarakat pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
44	Kalsum	Kepala Seksi Kesehatan Keluarga pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Kesehatan Lingkungan, Kesehatan Kerja dan Olahraga pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
45	Andi Riswadi, S.K.M., M.P.H.	Kepala Seksi Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Tidak Menular pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Tidak Menular dan Kesehatan Jiwa pada Dinas Kesehatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
46	Armayadi, S.T.	Pelaksana pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Pembangunan dan Peningkatan Jalan dan Jembatan pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
47	Rusdianto, S.T.	Kepala Seksi Pengendalian Penataan Ruang pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pemeliharaan Jalan dan Jembatan pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
48	Gunawan, S.T.	Kepala Seksi Penataan Bangunan Gedung pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Perencanaan Sumber Daya Air pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
49	Turwanto, A.Md.	Pelaksana pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Pemeliharaan dan Operasional Sumber Daya Air pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
50	A Rahman, S.T.	Kepala Seksi Perencanaan Sumber Daya Air pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Perencanaan Cipta Karya pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
51	Laila Ramadhia, S.T., M.T.	Kepala Seksi Perencanaan Cipta Karya pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Penataan Bangunan Gedung pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
52	Burhanuddin Harahap, S.T.	Kepala Seksi Pemeliharaan Jalan dan Jembatan pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Penyediaan Prasarana Air Minum dan Air Limbah pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
53	Ahyas, S.T.	Kepala Seksi Penyediaan Prasarana Air Minum dan Air Limbah pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pengendalian Penataan Ruang pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
54	Muhammad Nasir, S.T.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pengelolaan Laboratorium dan Peralatan Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pengelolaan Laboratorium dan Peralatan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku



NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
55	Antony, S.A.P.	Kepala Seksi Pemeliharaan dan Operasional Sumber Daya Air pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perumahan dan Permukiman Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pengelolaan Air Limbah Domestik Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
56	Muhammad Saleh, S.E.	Kepala Seksi Penanggulangan Kebakaran pada Dinas Pemadam Kebakaran Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pemadam Kebakaran Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
57	Erady Putera, S.I.P	Kepala Seksi Pengembangan Partisipasi dan Swadaya Masyarakat pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Sarana Teknis Kebakaran pada Dinas Pemadam Kebakaran Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
58	Junaidi, S.E.	Pelaksana pada UPTD Bina TK dan SD Kecamatan Taliwang dan Kecamatan Brang Ene Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Prasarana Kebakaran pada Dinas Pemadam Kebakaran Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
59	Muhammad Jayadi, S.A.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Kepegawaian Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Penanggulangan Kebakaran pada Dinas Pemadam Kebakaran Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
60	Dahlan	Kepala Seksi Pembinaan Kesertaan Ber-KB pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pencegahan Kebakaran pada Dinas Pemadam Kebakaran Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
61	H. Herjan Kusuma	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Poto Tano pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
62	Dian Novita, S.K.M.	Kepala Seksi Pembinaan Anak dan Lanjut Usia pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Rehabilitasi Sosial Anak, Lanjut Usia dan Penyandang Disabilitas pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
63	Aulina Pahlevia, S.I.P.	Kepala Subbagian Pertanahan pada Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Rehabilitasi Tuna Sosial dan Korban Perdagangan Orang pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
64	Muhammad Irsan A.Ma. Pd.	Kepala Seksi Pemakaman pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Perlindungan Sosial Korban Bencana Alam dan Bencana Sosial pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
65	Erwin Wahyudi, S.I.P., M.Si.	Kepala Seksi Jaminan Sosial pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Jaminan Sosial Keluarga pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
66	Rochimin, S.K.M	Kepala Seksi Perlindungan Sosial pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pemberdayaan Perorangan, Keluarga dan Komunitas Adat Terpencil pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
67	Hanisah, S.A.P.	Kepala Seksi Kepahlawanan pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pemberdayaan Sosial Kelembagaan Masyarakat, Restorasi Sosial dan Kepahlawanan pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
68	Rustam Efendi, S.I.P.	Kepala Seksi Pemberdayaan Sosial dan Fakir Miskin pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Identifikasi, Penguatan Kapasitas, Pendampingan dan Pemberdayaan Fakir Miskin pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
69	Indra Jaya, S.E.	Kepala Subbagian Perlengkapan pada Bagian Umum dan Perlengkapan Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pengelolaan dan Penyaluran Bantuan Sosial serta Penataan Lingkungan Sosial pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
70	Tawaah, S.H.	Kepala Seksi Data dan Informasi pada Satuan Polisi Pamong Praja Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Hubungan Industrial pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
71	Nasrullah, S.E.	Pelaksana pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Pengembangan Masyarakat Kawasan Transmigrasi pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
72	Lalu Samsul Hadi, S.K.M.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Perencanaan pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
73	Mansyur, S.A.P.	Kepala Subbagian Perencanaan pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
74	Indra Jaya, S.T.	Kepala Seksi Pengembangan Sosial Budaya Masyarakat pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Identitas Penduduk pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
75	Anisa Diana, S.A.P.	Kepala Seksi Pemberdayaan dan Kelembagaan Kesejahteraan Sosial pada Dinas Sosial Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pindah Datang dan Pendataan Penduduk pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
76	Mulyadi, S.A.P.	Kepala Subbagian Pengembangan Investasi dan Dunia Usaha pada Bagian Perekonomian Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Perkawinan Perceraian Perubahan Status Anak dan Pewarganegaraan pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
77	Maswakang, S.A.P.	Kepala Subbagian Koordinasi Penyusunan Program dan Keuangan pada Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
78	Hendrata	Kepala Seksi Perhubungan Laut dan Keselamatan Pelayaran pada Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Lalu Lintas pada Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
79	Riyanta, S.E.	Kepala Seksi Manajemen Rekayasa Lalu Lintas pada Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Angkutan pada Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
80	Fahrozi Amrullah, S.T.	Kepala Seksi Perhubungan Udara dan Keselamatan Penerbangan pada Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Prasarana pada Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
81	Ramli, AMKL.	Kepala Seksi Operasi dan Pengendalian Lalu Lintas pada Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Keselamatan pada Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
82	Sahabuddin, S.Pd.	Lurah Telaga Bertong Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pengelolaan Parkir Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
83	Nursyafriady, S.T.	Pelaksana pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Komunikasi pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
84	Yulianur, S.T.	Kepala Seksi Rekonstruksi pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Statistik pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
85	Dedy Syahtiadi, S.E.	Pelaksana pada Badan Kepegawaian Daerah Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
86	Nur Asmawati, S.E.	Pelaksana pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Subbagian Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
87	Asni Rianti, S.P.	Kepala Seksi Produksi Tanaman Hortikultura pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Ketersediaan dan Sumber Daya Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
88	Agustiati, S.Pt.	Kepala Seksi Metode dan Informasi Penyuluhan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Kerawanan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
89	Diany Widyastuti, S.P.	Kepala Seksi Konsumsi Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Konsumsi dan Penganekaragaman Konsumsi Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
90	Iis Wulandari, S.Si.	Kepala Subbagian Tata Usaha dan Kepegawaian pada Sekretariat DPRD Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Keamanan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
91	Sri Hayati, S.Pt.	Kepala Seksi Distribusi Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Distribusi dan Harga Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
92	Joko Triyanto	Kepala Seksi SDM dan Kelembagaan Penyuluh pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Cadangan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
93	M. Husni Thamrin, S.I.P.	Kepala Seksi Manajemen Pemerintahan Desa dan Kelurahan pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
94	Abdul Hamid, S.E.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Jaminan Ber-KB pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
95	Vivie Yuniarsih, S.Farm., Apt.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Seksi Pembinaan Kesertaan Ber-KB pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
96	Saihun, A.Md.Kep.	Kepala Seksi Informasi dan Rekam Medis pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Ketahanan dan Keluarga Sejahtera pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
97	Lalu Rizal Abdi Salyabarata, S.K.M.	Pelaksana pada Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Koperasi pada Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
98	Darmi Ratna, S.E., M.M.	Kepala Seksi Pembinaan Tenaga Kependidikan PAUD dan Non Formal pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Agro Kimia dan Aneka Industri pada Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
99	Ahsanul Roslihi Saleh, S.T.	Kepala Seksi Pengurangan Persampahan pada Dinas Lingkungan Hidup Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pengkajian Dampak Lingkungan pada Dinas Lingkungan Hidup Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
100	Oni Supianto, S.K.M.	Kepala Seksi Agro Kimia dan Aneka Industri pada Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Sarana dan Prasarana Kebersihan pada Dinas Lingkungan Hidup Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
101	Ahmadi, S.A.P.	Kepala Seksi Pertamanan pada Dinas Lingkungan Hidup Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pengurangan Persampahan pada Dinas Lingkungan Hidup Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
102	Abu Bakar	Kepala Seksi Ketersediaan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pertamanan pada Dinas Lingkungan Hidup Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
103	Muhammad, S.A.P.	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Jereweh Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
104	Tries Wulan Bunga, S.A.P.	Kepala Seksi Pengawasan dan Evaluasi Penanaman Modal pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Koordinasi Penyusunan Program pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
105	Noval Juli Rahman, S.E.	Kepala Seksi Sarana Prasarana dan Perlindungan pada Bidang Perkebunan Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pendataan Penanaman Modal pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
106	Ana Farhana, S.T.	Kepala Subbidang Pemindahtanganan dan Penghapusan Aset pada Badan Pendapatan dan Aset Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pengawasan dan Evaluasi Penanaman Modal pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
107	Sudirman, S.Sos.	Kepala Seksi Non Perizinan pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Perizinan pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
108	Yuliana, S.T., M.Eng.	Kepala Seksi Pendataan Penanaman Modal pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Non Perizinan pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
109	Fatria Yulidia, S.E.	Kepala Subbagian Keuangan pada Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pengembangan Kearsipan pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
110	Zulkifli, S.E.	Pelaksana pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Pelayanan Perpustakaan pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku



NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
111	Nuryati, S.Kom.	Kepala Seksi Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Koordinasi Penyusunan Program dan Keuangan pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
112	Eka Purnamasari, S.A.P.	Kepala Subbagian Koordinasi Penyusunan Program dan Keuangan pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
113	Yan Aryasmita, S.I.P.	Kepala Seksi Prasarana Kebakaran pada Dinas Pemadam Kebakaran Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Partisipasi dan Pemberdayaan Gotong Royong pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
114	Roliend Ramli Arsunar, A.Md. Kep.	Kepala Subbagian Administrasi Pendidikan dan Kesehatan pada Bagian Kesejahteraan Rakyat dan Kemasyarakatan Sekretariat Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Kelembagaan Masyarakat dan Sosial Budaya pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
115	Dedy Susanto, S.A.P.	Kepala Subbagian Koordinasi Penyusunan Program pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pengelolaan Keuangan Desa dan Manajemen Pemerintahan Desa dan Kelurahan pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
116	Rosjuliwati, S.A.P.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik Dalam Negeri Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Sejarah dan Purbakala pada Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
117	Mansyur Syah, S.I.P.	Kepala Subbagian Usaha Bantuan Hukum dan Sosial pada Sekretariat KORPRI Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Seksi Obyek dan Sarana Wisata pada Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
118	Purwana Hakim, S.Pi., M.Si.	Kepala Subbidang Jabatan Pimpinan Tinggi dan Administrasi pada Badan Kepegawaian Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Kelautan dan Perikanan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
119	Jayadi, S.Pi.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Kelautan dan Perikanan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pelabuhan Perikanan dan Kenelayanan pada Dinas Kelautan dan Perikanan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
120	Sulkarnain, S.Pt.	Kepala Seksi Perizinan pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Koordinasi Penyusunan Program pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
121	Hendra Irwansyah, S.A.P., M.Si.	Kepala Seksi Sarana Prasarana dan Perlindungan pada Bidang Tanaman Pangan Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Sarana dan Prasarana Pertanian pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
122	Hasan Basri, S.P.	Penyuluh Pertanian Madya pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Perlindungan Tanaman Pangan pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
123	Jeri Hermanto, S.P.	Penyuluh Pertanian Muda pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Produksi Perkebunan pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
124	Hasbullah, S.P.	Kepala Seksi Sarana Prasarana dan Perlindungan pada Bidang Tanaman Hortikultura Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Produksi Hortikultura pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
125	Jon Agus Suhadi, S.Pt.	Pelaksana pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Pengolahan Hasil Perkebunan dan Hortikultura pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
126	Yusra Nabila, S.T.P.	Kepala Seksi Produksi Tanaman Perkebunan pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Kelembagaan Penyuluhan Pertanian pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
127	Muhammad Syamsul Rijal, S.P.	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Maluk pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Ketenagaan Penyuluhan Pertanian pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
128	Ir. Darmini	Kepala Seksi Pengembangan Kearsipan pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Metode dan Informasi Penyuluhan Pertanian pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
129	Usman, S.Pt.	Kepala Seksi Rehabilitasi pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Perbibitan dan Produksi Peternakan pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
130	Cahaya Haerani, S.Pt.	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Taliwang pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Usaha dan Pengolahan Hasil Peternakan pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
131	Dimas Bayu Fajar Bagaskara, S.T.	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Maluk Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Operasi dan Pengendalian pada Satuan Polisi Pamong Praja Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
132	Rizal Junaidi, S.Kom.	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban pada Kantor Kecamatan Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Data dan Informasi pada Satuan Polisi Pamong Praja Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
133	Muhammad Ahmad, S.A.P.	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Jereweh Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik Dalam Negeri Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
134	Drs. Bujir	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Bina TK dan SD Kecamatan Taliwang dan Kecamatan Brang Ene Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pengembangan Politik dan Fasilitas Organisasi Politik dan Organisasi Massa pada Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik Dalam Negeri Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
135	Henny Sasmitha, S.T.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah dan Litbang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pengkajian Masalah Strategis dan Penanganan Konflik pada Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik Dalam Negeri Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
136	Muhammad Nur	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Seteluk pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pelayanan Umum pada Kantor Kecamatan Poto Tano Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
137	M. Amin, S.Pd.	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Bina TK dan SD Kecamatan Seteluk dan Kecamatan Poto Tano Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kecamatan Seteluk Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
138	Muhammad Saleh	Sekretaris Kelurahan Menala Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Brang Ene Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
139	Sanapiah, A.Md.	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Bina TK dan SD Kecamatan Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
140	L. Mashuddin	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Jereweh Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
141	Yunita Syarmawati Syarif, S.STP.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Maluk Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
142	Mariyun	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Sekongkang pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
143	Zam Suadi, S.A.P.	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kecamatan Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban pada Kantor Kecamatan Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
144	Gede Bagus Jatikusuma, S.P.	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Jereweh pada Dinas Pertanian Perkebunan dan Peternakan Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kecamatan Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
145	Urip Arphan, S.ST.	Perawat Muda pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / -	Kepala Subbagian Perencanaan dan Pelaporan pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
146	Bustanuddin, S.I.P.	Pelaksana pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / -	Kepala Subbagian Keuangan pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
147	dr. Raditya Rachman Landapa	Dokter Muda pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Pelayanan Medik pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
148	Agus Kusuma Atmaja, S.T.	Perawat Pertama pada RSUD Asy Syifa Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Penunjang Sarana Medik pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
149	Febriani Sanditiyasasih, S.T.	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kecamatan Seteluk Kab. Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Seksi Informasi dan Rekam Medis pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
150	Ida Royani, AMKL.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Brang Ene Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
151	Darsiati, A.Md.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Instalasi farmasi Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Brang Ene Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
152	Sapar Wadi, S.A.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
153	Muhammad Joni Sayu Putra, S.E.	Pelaksana pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Sumbawa Barat / -	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pengelolaan Laboratorium dan Peralatan Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
154	Khairuddin, S.A.P.	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Poto Tano Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pengelolaan Air Limbah Domestik Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
155	Dhany Kurniawan, S.E.	Sekretaris Kelurahan Arab Kenangan Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Sub Bagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pengelolaan Parkir Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
156	Erny Patriani, S.E.	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Telaga Bertong Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Persampahan Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
157	Syah Ulumuddin, A.Md.	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Seteluk Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Poto Tano Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
158	Fatmawati, S.E.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Seteluk Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Seteluk Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
159	Nurkabah	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Brang Ene Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Taliwang Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
160	Haslijuddin, S.E.	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
161	Husnaini, S.E.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Brang Rea Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
162	Iman Wahyuddin, S.I.P.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Maluk Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Jereweh Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
163	Fauji, S.Sos.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Persampahan Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
164	Lalu Muhammad Subhan, A.Md.Kom.	Pelaksana pada Kantor Camat Sekongkang / -	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
165	Nurul Aisyah, S.E.	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat dan Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kelurahan Dalam Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Administrasi Umum dan Kerjasama pada Sekretariat KORPRI Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
166	Nelly Febria Rahmi, S.P.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Poto Tano Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Usaha Bantuan Hukum dan Sosial pada Sekretariat KORPRI Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku



NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
167	Subhan Priawan, S.E.	Sekretaris Kelurahan Sampir Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Sekretaris Kelurahan Arab Kenangan Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
168	Arsedestianti, S.A.P.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Jereweh Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat dan Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kelurahan Dalam Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
169	Syaharuddin, S.A.P.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Bina TK dan SD Kecamatan Jereweh dan Kecamatan Maluk Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Sekretaris Kelurahan Menala Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
170	Cahyaningsih, S.A.P.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Bina TK dan SD Kecamatan Taliwang dan Kecamatan Brang Ene Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Menala Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
171	Darmayadi, A.Md.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Penyuluhan Pertanian dan Peternakan Kec. Taliwang Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Sekretaris Kelurahan Sampir Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
172	Alwi, S.Pd.	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Sekongkang Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Sampir Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku
173	Eva Putriana, S.A.P.	Kepala Subbagian Administrasi Umum dan Kerjasama pada Sekretariat KORPRI Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Telaga Bertong Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON		KETERANGAN
		LAMA	BARU	
1	2	5	6	7
174	Amir Rahman, S.A.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Jereweh Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Jereweh Kab. Sumbawa Barat / IV.b	Diberi tunjangan jabatan sesuai ketentuan yang berlaku

BUPATI SUMBAWA BARAT,

cap ditandatangani

W. MUSYAFIRIN